



29.02.2024 07:00 CET

Flexibilität und grüne Wirtschaftlichkeit: Scania Rent erweitert Angebot um kurzfristig verfügbare Elektro-Lkw

Scania Rent bietet einen großen und spezialisierten Fuhrpark mit modernsten Fahrzeugen, die kurzfristig verfügbar sind. Das Mietportfolio für Elektro-Lkw richtet sich sowohl an Unternehmer als auch an städtische Verteiler und Kommunen, die an umweltfreundlichen Transportlösungen interessiert sind. Die attraktiven Lösungen von Scania Rent umfassen Sattelzugmaschinen und Fahrgestelle mit verschiedenen Aufbauten inklusive Förderungen. Herausforderungen wie Überschreitung oder langfristige Kapitalbindung lassen sich vermeiden und sorgen so für mehr Flexibilität.

Neben den Fahrzeugen selbst bietet Scania auch Beratungsdienstleistungen an, um Kunden bei der Umstellung auf elektrische Fahrzeuge zu unterstützen. Sie umfassen Hilfe bei der Infrastruktur für das Laden der Fahrzeuge und Beratung zu Betriebskosten und Wartung. Ziel ist es, den Übergang zu elektrischer Mobilität so nahtlos und effizient wie möglich zu gestalten.

Ideale Wahl für umweltbewusste Stadtlogistik

Scania Rent BEV-Lkw sind ideal für städtische Lieferungen und Transporte, bei denen Lärmbelästigung und Luftverschmutzung von besonderer Bedeutung sind. Sie eignen sich optimal für Unternehmen, die in emissionsarmen Zonen tätig sind.

Als eines der größten Logistikunternehmen weltweit setzt die Deutsche Post DHL verstärkt auf den Einsatz von nachhaltigen Fahrzeugen, um ihre CO₂-Emissionen zu reduzieren und hat dafür aktuell einen BEV Trockenkoffer im Normalbetrieb im Einsatz.

Umweltfreundliches Mietangebot mit flexiblen Optionen

Als Teil einer umfassenden Vision für eine nachhaltige Zukunft im Transportwesen bietet Scania Rent eine Auswahl an vollelektrischen Lkw und zahlreichen Servicebausteinen. Mit dem umfangreichen Mietportfolio ermöglicht Scania es Unternehmen, flexibel und wirtschaftlich zu agieren. „Der Vorteil bei Scania Rent ist, dass das Mietangebot individuell und flexibel gestaltet werden kann. Passend zum Kundenauftrag können die Fahrzeuge für eine definierte Laufzeit angemietet werden“, sagt Jörg Seelbach, Leiter Scania Rent, Scania Deutschland Österreich und ergänzt: „Unsere vollelektrischen Rent-Fahrzeuge eignen sich auch dafür, sie in der Praxis auf Herz und Nieren zu testen und sich selbst von den Funktionalitäten zu überzeugen. Optional kann ein Fahrzeug im Anschluss an die Mietdauer komplett übernommen werden. Ohne hohe Anfangsinvestitionen können Unternehmen somit von der nachhaltigen BEV-Technologie profitieren.“

Elektro-Abrollkipper für den urbanen Einsatz. Mit dem vollelektrischen Scania 25 P mit MEILLER Aufbau haben die Abfallwirtschaftsbetriebe Münster nachhaltige und flexible Fahrzeuglösungen im Testeinsatz.

BEV Abrollkipper: Nachhaltigkeit trifft auf Flexibilität, Leistung und Effizienz

In einer Welt, die sich zunehmend auf Nachhaltigkeit und Umweltschutz konzentriert, ist Effizienz der Schlüssel zum Erfolg. Für Unternehmer und städtische Verwaltungen, die im Transport-, Bau- oder Abfallmanagement tätig sind, ist ein zuverlässiges und vielseitiges Fahrzeug unverzichtbar. Scania Rent BEV Abrollkipper bieten eine leistungsstarke Lösung, die als maßgeschneiderte Mietoptionen kurzfristig verfügbar sind und somit die Arbeitsweise nachhaltig optimieren. Diese Fahrzeuge zeichnen sich durch Anpassungsfähigkeit und Benutzerfreundlichkeit aus und bieten im städtischen Einsatz unübertroffene Flexibilität. Dank der Möglichkeit, den elektrischen Lkw über den Tag verteilt problemlos nachzuladen, erweist er sich als ständig einsatzbereiter Begleiter. Besonders in städtischen Bereichen punktet er zudem mit seinem geräuscharmen Betrieb. Mit einer Nutzlast von 14.450 kg, die die Spitze des Marktes markiert, und einer Vorderachslast von bis zu 9.000 kg, vereint der BEV Abrollkipper Leistungsfähigkeit mit Wirtschaftlichkeit.

Vollelektrischer Scania 25 P B6x2*4 mit MEILLER Hakenlift RS21.70

Über Scania

Scania gehört zu den weltweit führenden Anbietern von Transportlösungen. Gemeinsam mit unseren Partnern und Kunden treiben wir den Umstieg auf ein nachhaltiges Transportsystem voran. 2022 lieferten wir 80.238 Lkw, 4.994 Busse sowie 13.400 Industrie- und Marinemotoren an unsere Kunden aus. Der Umsatz betrug im Jahr 2022 mehr als 170 Milliarden SEK (mehr als 15,3 Milliarden Euro), wobei mehr als 20 Prozent davon auf Serviceleistungen entfielen.

Scania wurde 1891 gegründet und beschäftigt heute weltweit etwa 57.000 Mitarbeitende in mehr als 100 Ländern. Forschung und Entwicklung befinden sich in Schweden sowie an den Standorten Brasilien und Indien. Die Produktion findet in Europa, Lateinamerika und Asien statt, regionale Produktionszentren befinden sich in Afrika, Asien und Eurasien. Scania gehört zu TRATON SE.

Scania Deutschland verzeichnete 5.132 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2022 und damit einen Marktanteil von 8,9 Prozent.

Scania Österreich verzeichnete 1.038 neu zugelassene Scania Lkw im Jahr 2022 und damit einen Marktanteil von 14,8 Prozent.

Kontaktpersonen



Nina Khanaman

Pressekontakt

Direktorin Kommunikation und Marketing, Scania Deutschland
Österreich

Nina.Khanaman@scania.de

+49 (261) 897 7 234



René Seckler

Pressekontakt

Media Relations Manager, Scania Deutschland Österreich

rene.seckler@scania.de

+49 151 122 932 55